

# Les jeunes athlètes performent aux Pointes de couleurs



Ils ont participé au championnat départemental des Pointes de couleurs.

Photo Fernand Rabatel/Entente athlétisme Gillonnay La Côte

**Ces samedi 8 et dimanche 9 juin, des jeunes de l'Entente athlétisme Gillonnay La Côte ont participé au championnat départemental des Pointes de couleurs. Ils ont enregistré de belles performances.**

Une dizaine de jeunes de l'Entente athlétisme Gillonnay La Côte a participé ces samedi 8 et dimanche 9 juin au stade de Bourgoin-Jallieu au championnat départemental des Pointes de couleurs. En dépit des quelques orages qui ont entrecoupé le déroulement des épreuves, la

compétition s'est déroulée dans une bonne ambiance et les représentants du club ont enregistré de belles performances.

Chacun a effectué au moins un triathlon dans la journée, soit un ou deux concours et une ou deux courses et a été classé sur trois épreuves. Un minimum de points était exigé pour obtenir sa qualification pour la finale régionale.

Un objectif qu'à ce jour seul Abel Perrin Caille a réussi, en obtenant 104 points et en battant son record personnel. D'autres peuvent encore espérer décrocher leur billet en pas-

sant par les repêchages. Le deuxième bel exploit est à l'actif de Nolan Bouget-Lavigne, qui, avec 78 points, son nouveau record personnel, s'est adjugé la médaille de bronze chez les benjamins première année. Sept autres jeunes ont également battu ou égalé leurs records personnels : Éléa Patouilly (82 points), Léa Jacob (79), Jules Papouin (54), Méline Rudaz (41), Maéline Troy-Battermann (30). Pas de record ce jour-là, mais de bons résultats également pour Emma Molière (62 points), Léo Perrin-Terrin (54) et Teddy Grandjean (11).